
平成３１年度 第１回 国立市スポーツ推進委員定例会 議事録要旨 

 

日  時：平成３１年４月１８日 午後７時から８時３０分まで 

場  所：国立市役所 第四会議室 

出席委員：塩野委員、浜田委員、坂委員、森本委員、保坂委員、仁科委員、長谷川委員、

吉野委員、五十嵐委員、土岐委員、原委員 

欠席委員：森西委員 

事 務 局：高橋係長、矢部嘱託員 

 

〇国立市スポーツ推進委員の委嘱状交付について 

 ・ 委嘱期間 平成３１年４月１日から平成３３年３月３１日まで（任期２年） 

   再任 

    塩野委員（１３期目） 

    浜田委員（９期目） 

    坂委員、森本委員、保坂委員（７期目） 

    仁科委員（４期目） 

    長谷川委員、吉野委員、五十嵐委員、森西委員、土岐委員（３期目） 

   新任 

    原委員（１期目） 

 

１．議題 

（１）平成３１年度国立市スポーツ推進委員の運営について 

・ 議長は森本委員、副議長は仁科委員にとの声があり、全員一致でこれを承認した。 

・ 協議会委員は仁科委員が再任（副議長兼務）し、女性委員は保坂委員が再任する

こととなった。 

・ 今後の開催日程については、従来第３木曜日を基本として開催していたが、第２

木曜を基本として開催することに変更となった。 

・ ただし、第２木曜日の開催が難しい場合は、第４木曜日の開催とし、毎月の定例

会の中で次回日程を確認していくこととなった。 

（２）平成３１年度事業計画について 

…資料「平成３１年度社会体育事業等予定」 

  ・ 事務局より資料について説明を行い、平成３１年度の社会体育事業の予定を確認

した。 

（３）くにたちファミリーフェスティバルについて 

…資料「ファミリーフェスティバル開催に伴うミニ体力測定会・ボッチャ体験会の実

施について」等   

・ ５月５日に実施する第２８回ファミリーフェスティバルにおいて実施する「ミニ



体力測定会」及び「ボッチャ体験会」について、当日の各担当業務を確認するととも

に、タイムスケジュール等について確認を行った。 

 ・ 助手については、担当業務を固定せずに、ローテーションにより実施することを

確認した。 

・ また、記録用紙の裏面に印刷する資料についても、塩野委員及び五十嵐委員が作

成したもののうち、種目を抜粋して掲載することとなった。 

（４）ＬＩＮＫくにたちについて 

  …資料「ＬＩＮＫくにたち開催に伴うボッチャ体験の実施について」等 

・ 事務局より、当日業務について説明を行い、塩野委員、浜田委員、保坂委員、原

委員の出席を確認した。 

 ・ また、ボッチャ体験会については、２面で実施することとなっており、当日の運

営補助について、未来高等学校の生徒にも協力してもらうこととなった。 

（５）街を・山を歩くについて 

 ・ 担当の浜田委員より、６月５日に実施する街を・山を歩く第１回目について６月

５日にさいたま市・大宮方面で実施することになったことについて報告があった。 

・ 実施日当日は浜田委員のほか、塩野委員、仁科委員、五十嵐委員が担当すること

になった。 

（６）ボッチャ体験教室について 

 ・ ６月２２日に実施する体験教室について、吉野委員、塩野委員、坂委員が担当す

ることを確認した。 

（７）地域スポーツクラブについて 

・ 事務局より、設立準備運営委員会の立ち上げに向けて、国立市体育協会及び公益

財団法人くにたち文化・スポーツ振興財団と調整中であることを説明し、次回定例

会において、進捗状況を報告することとなった。 

 ・ スポーツ推進委員定例会からも設立準備委員会には、選抜して派遣することとし、

次回定例会において、各委員の意向を確認することとした。 

 

２．報告 

（１）社会体育事業報告 

○街を・山を歩く④ ３月１８日（月） 

・ 出席した委員より、事業実施の様子について報告があった。 

・ 当日は予定していたトイレが工事中で使用できなかったため、実施日に近い予定

で下見を行った方が良いとの意見や、参加者が多く、列が間延びしてしまったため、

休憩を多めに入れるなど、間隔を詰める工夫も必要であったとの報告があった。 

○ボッチャ体験教室 ３月２３日（土） 

・ 出席した委員より、事業実施の様子について報告を行った。 

・ 今回は五十嵐委員が事前にシンポジウム等で事業案内をしており、参加者が多く、



盛り上がった教室となった。また、新しいサイズのコートについては、正確な寸法

を事前に記載しておく必要があったなど報告があった。 

・ 年間事業予定表を配布したことについては、参加者から好評であったとの報告が

あった。 

○ファミリーサッカー教室について ３月２３日（土）・３０日（土） 

・ 担当した仁科委員より、事業実施の様子について報告を行った。 

・ 当初は参加する保護者は母親を想定していたところもあったが、当日は父親の参

加が多かった。１日目終了時、見学していた母親に「是非参加を」と声掛けしたこ

ともあり、２日目は母親２名も参加してくれた。 

・ 年度末であり、卒園式等と重なり、参加者数が伸び悩んだことについては、実施

日を検討する際に参考にしていくこととなった。 

 

その他 

○東京都スポーツ推進委員社員総会 

・ 出席した仁科委員より、次年度以降の会費や事業報告があったことについて、

当日の会議内容について報告があった。 

○オリンピック・パラリンピック機運醸成事業講演会について 

・ 事務局より３月２９日に実施した講演会について、270名の参加があったことや、

当日の実施の様子について報告した。 

以上 


